

Derecho a LA SALUD

¿Sabías que...?

■ La pobreza extrema, el hambre, las sequías, los efectos de la pandemia de COVID-19 y de la crisis climática afectan gravemente la salud de las mujeres, menores y personas mayores en Malí, Congo, Sudán del Sur y Haití.

■ El 40% de menores y el 65% de mujeres y niñas no tiene acceso a la atención sanitaria en Haití.

■ En Sudán del Sur 4 de cada 5 centros de salud están a cargo de ONG y dependen de la disponibilidad de fondos humanitarios.

■ Esta realidad agrava las desigualdades de género: mortalidad materna, embarazo precoz, violencias sexuales y de género, etc. Y la falta de agua limpia y saneamiento provoca brotes frecuentes de cólera que no son noticia en los medios de comunicación.

Cáritas actúa contribuyendo al acceso a la salud mediante:

1 Establecimiento de **clínicas móviles de atención primaria** en las localidades cuyos centros de salud y hospitales han sido destruidos o no existen.



2 Cobertura de la atención médica **básica, de urgencias, odontológica y el apoyo en la compra de medicamentos**, también para las personas migrantes en situación de necesidad (en tránsito y desplazadas internas).

3 Sensibilización sobre **enfermedades transmisibles** como cólera, coronavirus, desparasitación, falta de higiene, etc.

4 Adquisición y reparto de **letrinas, bombas de riego y purificadoras de agua**.



Proyectos en curso para 2.500 personas:

3 proyectos para la mejora el acceso la salud a través de proyectos específicos y acciones transversales en otros proyectos en Malí, Congo, Haití y Marruecos.

Tu compromiso mejora la vida de otras personas

COLABORA CON CÁRITAS EN CAIXABANK: ES23 2100 8943 69 1301359278
TITULAR: CÁRITAS DIOCESANA DE CANARIAS
CONCEPTO: Asistencia Sanitaria Internacional
o Bizum: 38068.

